

La Palabra Hablada # 08
"La Segunda Gran Partida"

Rev. Brian Kocourek
23 de Febrero, 2008

Vamos a permanecer de pie y abrir nuestras Biblias en **1 Tesalonicenses 4:13** para leer la Sagrada Escritura de Dios, *"Tampoco queremos, hermanos, que ignoréis acerca de los que duermen, para que no os entristezcáis como los otros que no tienen esperanza. 14 Porque si creemos que Jesús murió y resucitó, así también traerá Dios con Jesús a los que durmieron en él. 15 Por lo cual os decimos esto en palabra del Señor: que nosotros que vivimos, que habremos quedado hasta la venida del Señor, no precederemos a los que durmieron. 16 Porque el Señor mismo con voz de mando, con voz de arcángel, y con trompeta de Dios, descenderá del cielo; y los muertos en Cristo resucitarán primero. 17 Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos siempre con el Señor. 18 Por tanto, alentaos los unos a los otros con estas palabras."*

Oremos. Amado Padre, venimos a ti esta noche, no sólo como nuestro amoroso Padre, sino como el Gran Dios alentador de Sus Hijos, *"el Dios de todos los alientos"*. Y hemos leído de Tu Santa Palabra Eterna y esta noche acerca de una promesa que tienes para tu electo, y es que tú, tu mismo, has venido con una aclamación la cual es un mensaje y hay muchas cosas que estás haciendo en medio de Tu electo, pero sabemos que todas las cosas que estás haciendo, que has venido a reunir a Tu electo con un mensaje. Danos una conciencia especial de lo que realmente significa, ser reunidos por medio de Tu mensaje, Señor, te pedimos esto en el precioso nombre de Jesucristo, el nombre que diste no sólo a tu Hijo Jesús por herencia, sino también a toda Tu familia en el cielo, y en ese nombre oramos, amén. .

Ahora, el domingo pasado hemos hablado sobre las Tres Grandes Partidas y yo he enumerado de la siguiente manera:

Número 1. La partida de la iglesia de la Palabra, o de La Fe.

En otras palabras, estamos hablando de la gran partida de *"La Fe"*. Yo la llamo "la gran partida", no porque sea una gran cosa, sino el número que parte son en gran número. En otras palabras, la mayoría de los que vienen a la Fe también partirán de La Fe, como vemos por medio de las diversas parábolas que Jesús enseñó, y también por el ejemplo que los primeros dos éxodos nos han demostrado, sabiendo de que el Tercer Éxodo no es diferente en naturaleza a los dos primeros.

Ahora, a través de los años hemos demostrado que hay sólo Un Señor, como el apóstol Pablo declara en Efesios 4, y que cuando Jesús citó a David diciendo, el Señor dijo a mi Señor, no está diciendo que hay dos Señores, pero el Hebreo real del que él estaba citando muestra de que uno de ellos era Elohim y el otro era Adonai. Esta es la misma Escritura que Pedro citó en el día de Pentecostés cuando se dirigió a la multitud y citó a David diciendo: *"El Señor dijo a mi Señor"*, y él

demonstró que fue cumplido eso, Dios haciendo a Jesús Señor y Cristo. Por tanto, Dios es el todo en todos, y que hizo a su Hijo Jesús para que sea cabeza de la iglesia.

En segundo lugar, la próxima "Gran Partida" será la partida de la novia de la Tierra. Esto es lo que llamamos Rapto. Esto es de lo que Pablo estaba hablando en 1 Tesalonicenses 4, que hemos leído para nuestro texto esta mañana y también de 2 Tesalonicenses 2, la cual hemos leído la semana pasada.

La Tercera Gran Partida es Dios mismo de la Iglesia y de este Mundo, así que él toma a Su Novia a la Gloria.

Ahora, esta noche me gustaría hablar de esta segunda "Gran Partida", y que es la partida de La Novia de la tierra en un Rapto.

Ahora, en La Palabra Hablada Es La Simiente Original, el hermano Branham hace referencia a esta gran partida en el párrafo número 7.

Esta noche vamos a examinar brevemente esta enseñanza sobre el Rapto de la Iglesia fuera de este mensaje porque todo el mundo cristiano está en error acerca de la comprensión de lo que se denomina el Rapto o lo que la Escritura se refiere como el arrebatamiento.

Ahora, de Su sermón, el Rapto William Branham nos enseñó que hay tres hechos que constituyen el Rapto. El tomó sus pensamientos de lo que el apóstol Pablo enseñó en 1 Tesalonicenses 4:38 a 18, lo cual hemos tomado para nuestro texto de este mensaje.

Ahora, Uds. se darán cuenta de que el apóstol Pablo nos dice que habrá mucha ignorancia en relación con estos hechos, pero que nosotros no estaremos entre los que son ignorantes acerca de la Aclamación, Voz y Trompeta que se habla en el versículo 16. Ahora, vamos a leer de nuevo.

2 Tesalonicenses 4:13-18 *"Tampoco queremos, hermanos, que ignoréis acerca de los que duermen, para que no os entristezcáis como los otros que no tienen esperanza.* (Por lo tanto, vemos que aquellos que no tienen esperanza son ignorantes acerca de estos eventos, que está a punto de mencionar, y él no quiere que nosotros seamos como ellos, ignorantes.)

Ahora, en el versículo **14** quisiera que ustedes se den cuenta de que Pablo es muy específico aquí, quien resucita a los muertos es Dios, incluso así como él resucitó a Su Hijo primogénito Jesús. Fíjense ahora, **14** *Porque si creemos que Jesús murió y resucitó, así también traerá Dios con Jesús a los que durmieron en él.*

Bien, ¿cómo Jesús fue resucitado de entre los muertos? Hay 18 Escritura que nos dicen que Dios le resucitó de los muertos. Así que aquí nos dice, así como Jesús fue resucitado de los muertos, Así Dios resucitará a aquellos que durmieron en Jesús, Dios mismo lo hace. Ahora, es ahí donde el Cristianismo se ha perdido, porque no han entendido la Deidad, ellos creen que cuando se dice que Dios traerá con él, ellos creen que (él) es Jesús el mismo Hijo. Pero eso no es lo que dice. Dice Dios resucitará a estos de entre los muertos. Dios mismo es la resurrección y la vida.

Ahora, vamos a examinar este pensamiento por un momento antes de ir más adelante.

David había profetizado de esto en **Salmo 16: 10** *Porque no dejarás mi alma en el Seol, Ni permitirás que tu santo vea corrupción.*

El apóstol Pedro se refiere sobre esto en el día de Pentecostés. **Hechos 2:25** *Porque David dice de él: Veía al Señor siempre delante de mí; Porque está a Mi diestra, no seré conmovido. 26 Por lo cual Mi corazón se alegró, y se gozó Mi lengua, Y aun Mi carne descansará en esperanza; 27 Porque no dejarás Mi alma en el Hades, Ni permitirás que tu Santo vea corrupción. 28 Me hiciste conocer los caminos de la vida; Me llenarás de gozo con tu presencia. 29 Varones hermanos, se os puede decir libremente del patriarca David, que murió y fue sepultado, y su sepulcro está con nosotros hasta el día de hoy. 30 Pero siendo profeta, y sabiendo que con juramento Dios le había jurado que de su descendencia, en cuanto a la carne, levantaría al Cristo para que se sentase en su trono, 31 viéndolo antes, habló de la resurrección de Cristo, que su alma no fue dejada en el Hades, ni su carne vio corrupción. 32 A este Jesús resucitó Dios, de lo cual todos nosotros somos testigos.*

También vemos que el apóstol Pablo habla del mismo modo en **Hechos 13: 26** *Varones hermanos, hijos del linaje de Abraham, y los que entre vosotros teméis a Dios, a vosotros es enviada la palabra de esta salvación. 27 Porque los habitantes de Jerusalén y sus gobernantes, no conociendo a Jesús, ni las palabras de los profetas que se leen todos los días de reposo,* las cumplieron al condenarle. 28 Y sin hallar en él causa digna de muerte, pidieron a Pilato que se le matase. 29 Y habiendo cumplido todas las cosas que de él estaban escritas, quitándolo del madero, lo pusieron en el sepulcro. 30 Mas Dios le levantó de los muertos. 31 Y él se apareció durante muchos días a los que habían subido juntamente con él de Galilea a Jerusalén, los cuales ahora son sus testigos ante el pueblo. 32 Y nosotros también os anunciamos el evangelio de aquella promesa hecha a nuestros padres, 33 la cual Dios ha cumplido a los hijos de ellos, a nosotros, resucitando a Jesús; como está escrito también en el salmo segundo: Mi hijo eres tú, yo te he engendrado hoy. 34 Y en cuanto a que le levantó de los muertos para nunca más volver a corrupción, lo dijo así: Os daré las misericordias fieles de David. 35 Por eso dice también en otro salmo: No permitirás que tu Santo vea corrupción. 36 Porque a la verdad David, habiendo servido a su propia generación según la voluntad de Dios, durmió, y fue reunido con sus padres, y vio corrupción. 37 Mas aquel a quien Dios levantó, no vio corrupción.*

1 Pedro 1:21 *y mediante el cual creéis en Dios, quien le resucitó de los muertos y le ha dado gloria, para que vuestra fe y esperanza sean en Dios.*

Colosenses 2:12 *sepultados con él en el bautismo, en el cual fuisteis también resucitados con él, mediante la fe en el poder de Dios que le levantó de los muertos.*

Gálatas 1:1 *Pablo, apóstol (no de hombres ni por hombre, sino por Jesucristo y por Dios el Padre que lo resucitó de los muertos),*

1 Corintios 15:15 *Y somos hallados falsos testigos de Dios; porque hemos testificado de Dios que él resucitó a Cristo, al cual no resucitó, si en verdad los muertos no resucitan.*

1 Corintios 6:14 *Y Dios, que levantó al Señor, también a nosotros nos levantará con su poder.*

Romanos 10:9 *que si confesares con tu boca que Jesús es el Señor, y creyeres en tu corazón que Dios le levantó de los muertos, serás salvo.*

Hechos 13:37 *Mas aquel a quien Dios levantó, no vio corrupción..*

Hechos 13:33 *la cual Dios ha cumplido a los hijos de ellos, a nosotros, resucitando a Jesús; como está escrito también en el salmo segundo: Mi hijo eres tú, yo te he engendrado hoy.*

Hechos 13:30 *Mas Dios le levantó de los muertos.*

Hechos 10:40 *A éste levantó Dios al tercer día, e hizo que se manifestase;*

Hechos 5:30 *El Dios de nuestros padres levantó a Jesús, a quien vosotros matasteis colgándole en un madero.*

Hechos 4:10 *sea notorio a todos vosotros, y a todo el pueblo de Israel, que en el nombre de Jesucristo de Nazaret, a quien vosotros crucificasteis y a quien Dios resucitó de los muertos, por él este hombre está en vuestra presencia sano.*

Hechos 3:26 *A vosotros primeramente, Dios, habiendo levantado a su Hijo, lo envió para que os bendijese, a fin de que cada uno se convierta de su maldad.*

Hechos 3:15 *y matasteis al Autor de la vida, a quien Dios ha resucitado de los muertos, de lo cual nosotros somos testigos.*

Hechos 2:32 *A este Jesús resucitó Dios, de lo cual todos nosotros somos testigos.*

Hechos 2:24 *al cual Dios levantó, sueltos los dolores de la muerte, por cuanto era imposible que fuese retenido por ella.*

Ahora, acabamos de leer 18 o más Escrituras que hablan de Dios quién resucitó de los muertos a Jesús. Por lo tanto, Dios mismo ha Resucitado a su hijo primogénito, El es la Resurrección y la Vida. Y fue él morando en su Hijo Jesús cuando él habló a Lázaro a que se levante. Recuerden, pero también sabemos que cuando él lloró, el profeta nos enseñó eso, el cual fue el hombre Jesús, el Hijo de Dios quién lloró. Pero cuando dijo: "**Lázaro sal fuera**", El dijo que eso era más que un hombre, eso era Dios en Su Hijo. Así que cuando le dijo a la mujer: "**Yo soy la resurrección y la vida**" sabemos que tenía que ser Dios en su Hijo que estaba hablando. Esa fue la dualidad del cual nosotros hablamos. Dios estaba en Cristo reconciliando el mundo a sí mismo. Y es este mismo Dios, Pablo nos dice que vendría con una aclamación, y con una gran voz que resucitaría a los muertos.

Ahora, volviendo a 2 Tesalonicenses vemos a Pablo decir, **15 Por lo cual os decimos esto en palabra del Señor: que nosotros que vivimos, que habremos quedado hasta la parousia del Señor, no precederemos a los que durmieron. 16 Porque el Señor mismo** (él no dice los Señores, ni dijo que es el Señor en sí, sino EL Señor, hay un Señor, el Señor vendría, ¿y quién es este Señor que bajaría? Dios mismo.) Y Dios **con voz de mando**, (recuerden eso es un mensaje), **con voz de**

arcángel, (recuerde, el Hermano Branham dijo la misma voz que resucitó a Lázaro de la tumba será también esa voz que resucitará a los muertos en Cristo) *y con trompeta de Dios, descenderá del cielo*; (y también recuerden que la trompeta de Dios siempre se ha dicho que es la voz de Dios) *y los muertos en Cristo resucitarán primero*.

Ahora, esta salida de la tumba aquí es importante porque Pablo dice que los muertos salen primero y luego estaremos juntos con ellos antes de ser arrebatados a esa otra dimensión.

Preguntas Y Respuestas 64-0823 1M *Ahora, la Biblia dice... Y si Uds. me llaman un profeta, yo no digo que lo soy; pero si Uds. me llaman así, recuerden, yo les estoy diciendo a Uds. en el nombre de un profeta, ¿ven?, en el nombre de un profeta, ¡la resurrección y el rapto será general por todo el mundo entero! No importa en dónde estén, cuando esa hora llegue, ¡Uds. serán arrebatados para encontrarlo a El! ¡Eso es todo! No hay nada que los va a detener, no importa en dónde estén. Y yo sólo espero estar allí, ser uno de ellos. Yo solamente confío y espero en Dios que yo seré uno de ellos y cada uno de Uds. estará en el--en el mismo.*

24 Preguntas Y Respuestas 64-0823 1M *Por todo el mundo, ellos no serán reunidos en un lugar para tener cosas en común. Sino que grupos pequeños de ellos estarán esparcidos por toda la tierra. Yo creo, tal vez si el Señor permite, éste es un grupo pequeño de Ella. Tal vez otro pequeño grupo en Asia, uno allá en Alemania, y uno allá en alguna otra parte. Cuando vi una visión de la Novia la otra noche, Ellos estaban compuestos internacionalmente. ¿Ve? Así que la Novia no será recogida de un solo lugar, será recogida de todas partes del mundo.*

25 Dejando Escapar La Presión 62-0518 *¿Uds. no ven que estamos en el tiempo del fin? Todo ha terminado. El siguiente paso será una barrida para juntar un grupito juntos, y en un mes o así ella se habrá ido - tan pronto como ella sea reunida. Estamos al final, no hay esperanza que quede en ninguna parte. ¡Corra a Cristo, pueblo!*

26 Las Siete Edades De La Iglesia 54-0512 *"Ahora, permítanme detenerme aquí sólo un momento. "Nubes", no significa que El viene sobre una grande masa de cúmulos. Y, mamá, bendito sea su corazón, ella está sentada aquí en algún lugar. Cuando yo era muchachito, ella solía sentarse y decirme: "El viene sobre unas nubes grandísimas; se van a levantar algún día, y Dios va a venir". Y ahora, las "nubes" en las cuales El viene. ¡Si sólo tuviésemos el tiempo para tomar todo esto otra vez, y conseguir el historial verdadero del asunto entero!. Ahora, la "nube" en la cual El viene, no es una nube como la masa de cúmulos. Sino es una "nube de gloria", en la cual El viene ¿Ven? ¿Ven? Ahora, cuando Jesús fue cubierto por Dios, en el Monte de la Transfiguración, "nubes lo cubrieron a El y a Sus vestidos". ¿Ven? Y cuando Elías descendió, una nube descendió y lo recibió a lo alto. No una, una Columna de fuego, no... quiero decir, no una masa de cúmulos, sino "una nube de gloria". Su gran Presencia gloriosa golpeará a la tierra. "El viene con las nubes". ¡Oh, me encanta eso!*

"Nubes", habrá ola tras ola, de Su gloria, pasarán por la tierra, y la resurrección de los santos vendrá. Cuando aquél bendito Espíritu Santo que ha vivido en sus corazones, y ellos murieron, con sus cadáveres yacidos allí, y las manchas de lágrimas sobre sus mejillas, y cosas semejantes

a eso, y ellos son puestos aquí afuera en el cementerio. ¡Una gran ola de aquel mismo Espíritu, y un "whoossh" ola tras ola!. "El que fue postrero será primero, y el que fue primero será postrero". ¿Cómo podrá ser así? **Esto es el orden de la resurrección.** Yo no conoceré en la generación antes de mí, ni en la generación después de mí. Yo conoceré a los de la generación de ésta. Y cada generación vendrá, con éxito, exactamente como cayó. "Los que fueron postreros, serán primeros". Claro, tiene que ser. ¿Ven? Yo conoceré a mi pueblo. El próximo hombre, mi papá conocerá a su pueblo; su abuelo, su pueblo; de esa manera sucesivamente. ¡Ola tras ola, tras ola, tras ola, y los santos se levantan de todas partes!. ¿No será eso maravilloso? [La congregación dice Amén.-Editor] Amén. Eso hace a los ancianos sentirse jóvenes otra vez. Sí. Ahora noten atentamente. Muy bien... viene en las nubes, y todo ojo le verá (no importa cuánto hace en el pasado que ellos hayan muerto; ellos le verán). Y los que le traspasaron; y todos los linajes de la tierra se lamentarán sobre él.

El Día De Las Madres 59-0510M 86 Y esa gran Luz empieza a esparcirse, mientras empezamos a ver alrededor, y el gran círculo se está haciendo más grande y más grande y más grande. Todo está sólo reflejando el acercamiento de Jesús. "Y después de un rato", como dice el canto, "y veré a Jesús por fin". El estará esperándome a mí, Jesús tan bondadoso y fiel, Sobre Su hermoso Trono, El me dará la bienvenida al Hogar Después de que este día termine. Entonces **cuando lo veamos a El, y no seremos como somos ahora.** Nosotros – nosotros sabremos cómo amarlo más. No nos quedaremos atrás con un temorcito; porque seremos como El. Pues, **El será más pariente nuestro de lo que es ahora. Lo entenderemos a El mejor.** Porque, estamos tan lejos, en los cuerpos mortales; entonces tendremos un cuerpo como Su cuerpo glorioso. Sabremos cómo adorarlo.

Y cuando veamos lo que **la Presencia de Su Ser nos ha hecho, nos cambió;** volvió joven lo viejo, enderezó todo lo deformado. ¡Oh! Entonces entenderemos porqué Su poder nos sanó. Las preguntas que han estado en nuestras mentes: "¿Cómo puede hacerlo El? ¿Qué sería esto?" De alguna manera, misteriosamente, todas se desvanecerán. Los nudos que han estado atados en la parte de atrás de nuestras mentes: "¿Será esto? ¿Cómo pudiera ser?" De alguna u otra manera, dedos majestuosos van a desenredar, desenmarañar esos nudos, y todo se desvanecerá en la gran corona de amor.

Jehová Proveerá # 1 - 62-0705 Y entonces, recuerden, si nos vamos antes de que Él venga, estaremos arriba y en Su Presencia, o, resucitado antes que los demás sean cambiados. "La trompeta del Señor sonará, los muertos en Cristo resucitarán primero. Luego nosotros que estamos en vida y seremos cambiados en un momento, de abrir y cerrar de ojos, y seremos arrebatados junto con ellos, para recibir al Señor en El aire. "Vea el orden de la resurrección. Ven, Dios sabe que veremos a nuestros seres queridos. Y si llegamos allí para encontrarnos primero con él, estaremos mirando alrededor para ver si madre o padre y el resto de ellos están allí. Pero ven cómo, el Espíritu Santo, ¿en Su sabiduría? **Nos reunimos primero unos a otros,** y luego cuando lleguemos allí y cantar "Hermosa Gracia", es ahí cuando va a ser un tiempo de adoración.

Ahora, en el cierre vamos a leer el versículo *17 Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos siempre con el Señor. 18 Por tanto, alentaos los unos a los otros con estas palabras.*

Preguntas Y Respuestas - 59-1223 *Hace un momento, El Hermano Mercer me acaba de decir que grabó lo mejor de la reunión, cuando el Espíritu Santo vino a la reunión y El mismo se repartió, Dios mismo se repartió entre Su pueblo, lo mismo que habíamos explicado. Bien, eso es lo que El hace. Y cuando el pueblo de Dios empieza a reunirse, allí está la unidad, allí está el poder. ¿Ve? Y cuando el pueblo de Dios se una completamente, yo creo que entonces la resurrección acontecerá. Va a haber un tiempo de raptó cuando el Espíritu Santo empiece a reunirlo. Será una minoría, por supuesto, pero habrá una gran reunión.*

Señor, En Tu Palabra - 51-0928 *"Uno de estos glorioso días de descanso Jesús viene y la tristeza será desterrado y las lágrimas serán limpiadas. Aquellas almas inmortales que están descansando en el paraíso saldrán, al igual que Abraham, Isaac y Jacob. Vamos aparecer aquí sobre la tierra y luego seremos arrebatados juntos para recibir al Señor en el aire."*

La Unión Invisible De La Novia De Cristo - 65-1125 *Vendrá un día de resurrección, en el cual, "el primero será el último, y aquellos que son los últimos, serán los primeros". Los profetas de antaño vendrán saliendo, primero, y ellos verán esa procesión marchando, hacia arriba en el aire. "Y nosotros quienes estamos vivos y permanecemos no seremos delanteros a aquellos que duermen. Porque la trompeta de Dios sonará, los muertos en Cristo se levantarán primero". Nosotros entraremos en línea con los que están subiendo, ¡aleluya!, todos a través de las edades de Lutero, Wesley, los Metodistas, los Presbiterianos, por todas, hasta la última edad, quienes recibieron la Palabra en su edad.*

El Tiempo De Unión Y Señal - 63-0818 *Nos damos cuenta ahora que el tiempo viene cuando la Trompeta suena, y esos santos durmientes de allá del pasado que no podían ser hechos perfectos sin nosotros. Ellos están dependiendo en nosotros, Hebreos 11, y cuando ellos se juntan, ellos se unen con los que viven. La Iglesia uniéndose con la Palabra, entonces la Iglesia y la Palabra uniéndose, llegando a ser uno. Los santos muertos con los santos que viven uniéndose para ser uno, y todos yendo juntos para unirse con Cristo allá para la cena de las bodas del Cordero. Y el pensar que nosotros quienes permanecemos, en un momento en un abrir y cerrar de ojos, cuando el mundo no sabrá lo que está aconteciendo, pero de repente uno verá aparecer delante de uno a sus amados que se han ido y han venido para unirse con uno otra vez. Y nosotros seremos transformados en un momento, en un abrir y cerrar de ojos, y seremos juntamente arrebatados para encontrar a nuestro Señor en el aire, Preparémonos para este clamor de medianoche. Vendrá en una hora que no pensáis. Habrá un clamor, no entre el mundo incrédulo; será un secreto.*

Oremos...

Hno. Mario Nina Q. Febrero de 2008 – La Paz Bolivia

E mail: marionina357@yahoo.com